

Québec, le lundi 30 décembre 2013

OBJET : AVIS DE CONVOCATION POUR UNE ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE DE L'ARTERE

Chers membres de L'Artère,

En ce temps du nouvel an, votre conseil d'administration vous invite cordialement à venir prendre part **une assemblée générale extraordinaire** de **L'Artère, développement et perfectionnement en danse contemporaine**. Cette assemblée générale a pour but d'apporter une modification importante aux règlements généraux de l'organisme afin de mieux répondre aux besoins du milieu et aux exigences des bailleurs de fonds. Votre présence est de mise si vous voulez avoir une voix dans le changement de la mission de L'Artère. Également, deux postes étant toujours vacants sur le CA, il sera alors aussi possible de devenir membre administrateur de L'Artère. Pour plus d'information ou pour mentionner votre intérêt à être sur le CA, contactez-nous à larteredanse@gmail.com ou visitez notre site web au www.larteredanse.ca

L'assemblée se tiendra le **jeudi 9 janvier 2014 à 15h00**, dans la salle de réunion de **La Rotonde, située au 1^{er} étage du 336, rue du Roi à Québec.**

S'il vous plaît, confirmez votre présence le plus tôt possible en répondant à ce courriel, soit à larteredanse@gmail.com.

Au plaisir de vous y voir.

Toute l'équipe de L'Artère

N.B. L'ordre du jour suivra avec le rappel.